25/03/2025





Cuauhtémoc Blanco obtuvo la impunidad desde febrero de 2024

por José Ureña

Hoy se hablará de un juicio improbable.

No debemos sorprendernos, pues usted lo supo en febrero de 2024 en este espacio:

Cuauhtémoc Blanco obtuvo la promesa de impunidad directamente del entonces presidente Andrés Manuel López Obrador.

El 16 de aquel mes narramos la comida privada del gobernador en su casa del fraccionamiento *Tabachines*, donde se habló de las investigaciones abiertas en su contra.

En aquel tiempo se referían a corrupción, desvío de recursos y mal gobierno, pues aún no sucedía el acoso denunciado por su media hermana **Nidia Fabiola**.





PÁGINA FECHA

25/03/2025

SECCIÓN

OPINIÓN



Esta aconteció en diciembre en la Casa de Gobierno de Morelos en una de muchas de las borracheras del exfutbolista, según se asienta en la denuncia en su contra.

Hace un año y un mes las preocupaciones de **Cuauhtémoc Blanco** estaban centradas en el fiscal **Uriel Carmona**, a quien no pudo destituir como ya lo hizo su sucesora **Margarita González**.

Como todos los señalados por presuntos delitos, el ahora diputado federal se dijo perseguido político y necesitaba protección superior.

MANTO PRESIDENCIAL

El 16 de febrero informamos del encuentro.

La semana anterior **Andrés Manuel López Obrador** hizo una gira a Morelos y, desesperada la gente por el peor gobierno de las encuestas de entonces, **Cuauhtémoc Blanco** recibió una sonora rechifla.

López Obrador fue a él, lo abrazó, silenció a los asistentes al acto y quiso zanjar el trance con su palabra pontifical, como ha intentado sofocar los problemas cuando están a punto de rebasarlo:





PÁGINA FECHA

25/03/2025 OPINIÓN

SECCIÓN



-Es un buen gobernador.

Más de una decena de carpetas abiertas con multitud de datos, de operaciones falsas y de triangulaciones para simular el apropiamiento de recursos públicos dan cuenta de lo contrario, aunque les falta pasar la criba de la justicia.

No nada más el fiscal **Uriel Carmona** cuantifica esos desvíos, sino también la Auditoría Superior de la Federación (ASF) de **David Colmenares** y la gobernadora **Margarita González**.

En la semana posterior, el 23 de febrero, dimos cuenta del resultado en la columna *Impunidad presidencial a Cuauhtémoc Blanco*, pues sería enviado de diputado federal.

Por la vía plurinominal, porque los votantes lo rechazarían en las urnas y debería dejar el cargo y el fuero durante la campaña.

TAREA DE MONREAL

1.- Con estos datos, ¿cómo votará hoy la mayoría oficialista de la Cámara de Diputados?

Los empeños están polarizados.



Las legisladoras, aun las morenistas, quieren formar un bloque no para declararlo culpable, sino para quitarle el fuero y llevarlo a la justicia pese al dictamen mañoso elaborado por el antiguo socio de **Cuauhtémoc Blanco** y presidente de la Sección Instructora, **Hugo Éric Flores**.

Esto valoraría las pruebas.

De otro lado está la operación política del régimen, con el coordinador **Ricardo Monreal** al frente, para determinar si le quitan el manto protector porque atrás de esta denuncia le esperan otras.

Pronóstico: doblarán a muchas diputadas y así él seguirá con su fuero.

Y 2.- El gobierno poblano no esperará la llegada de las lluvias o el agravamiento de la sequía para apoyar a los campesinos.

Alejandro Armenta anunció ayer un plan estratégico para la producción agropecuaria y asignó una partida de mil 634 millones de pesos.

La meta, dijo, es ir en auxilio de 150 mil productores y apoyar el Programa Nacional de Soberanía Alimentaria impulsado por la presidenta **Claudia Sheinbaum**.